



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>115 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>0601811731</b>
Prix	<b>796 000 €</b>

Eze

Maison à vendre (06360)

A vendre (eze) 06360 eze village villa 4 pieces jardin terrasses stationnements vue verdure et mer au sein d'un domaine sécurisé avec piscine,a deux pas du village villa 4 pièces sans aucun vis-à-vis, jardin, terrasses, vue mer et verdure, 3 stationnements en sus du prix, à deux pas de monaco. Construite en 2002, cette villa offre un cadre parfait alliant le charme méditerranéen, la proximité des 'activités(tennis),école,crèche. Une qualité de vie simplifiée grâce à la proximité du village, mini-bus gratuit. Une opportunité unique à ne pas manquer dans ce cadre idyllique. Cette propriété, ...

*For sale (eze) 06360 eze village 4-room villa garden terraces parking views of green and sea in a secure domain with swimming pool, a stone's throw from the village, 4-room villa without any vis-a-vis, garden, terraces, sea view and greenery, 3 parking spaces in addition to the price, a stone's throw from monaco. Built in 2002, this villa offers a perfect setting combining mediterranean charm, proximity to activities (tennis), school, nursery. A simplified quality of life thanks to the proximity of the village, free mini-bus. A unique opportunity not to be missed in this idyllic setting. This ...*

## CONFIANCE IMMOBILIÈRE

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

